

**Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA**

**Déclaration de candidature  
au Conseil d'Administration**

à retourner **avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00**  
Exclusivement par courriel à:  
[secretariat@dextera.fr](mailto:secretariat@dextera.fr), avec photo et profession de foi

*Pour rappel:*

*Article 9 – Conseil d'administration*

*<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.***

*L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>*

*Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.*

**L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre**

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Pierre-Marc DUFRAISSE

Fonction professionnelle : Secrétaire Général de la Majorité régionale à la Région Grand Est

**Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera**



Date et signature *18 mars 2022*

Chers Adhérents de DEXTERA,

Nous voilà arrivés à une nouvelle Assemblée générale électorale de notre association.

Dans un contexte particulier et au regard de la démission de notre Présidente nous devons, vous devez élire une nouvelle présidence ainsi qu'un nouveau Conseil d'administration.

Membre du Conseil d'administration et du Bureau depuis la naissance de DEXTERA, je vous sollicite à nouveau pour un renouvellement au poste d'administrateur.

Que de chemin parcouru, que de rencontres et de travail fait ensemble pour faire grandir notre association et l'amener au rang de première Association nationale de Collaborateurs de la Droite et du Centre.

C'est ensemble que nous devons tous travailler sur notre projet, dédié particulièrement à l'évolution de notre statut de collaborateur.

Il reste beaucoup à faire !  
Il reste beaucoup d'énergie à déployer !  
Nous ne devons plus perdre de temps !

La consolidation de notre association se fera par des femmes et des hommes forts qui innoveront face aux défis qui caractérisent notre identité et c'est bien pour cela que je souhaite que cette continuité soit le moteur de notre engagement, de mon engagement !

J'ai le sentiment d'avoir toujours, à mon humble niveau, à apporter et à dynamiser notre Association qui comme je l'entends ici et là est la seule association de collaborateurs reconnue pour son humanisme et sa capacité à fédérer autour des valeurs de la Droite et du Centre.

Je serai aussi toujours l'administrateur qui apportera la convivialité à nos événements avec un investissement sans faille à l'organisation de nos DEXTERA Tour qui me tiennent tellement à cœur.

Je vous remercie, Chers Adhérents, de prendre acte de ma candidature au poste d'administrateur afin de poursuivre ensemble cette nouvelle aventure, je vous remercie pour votre confiance.

Bien à vous tous,

Pierre-Marc DUFRAISSE

